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Arien: Hola. Me alegra mucho poder volver a saludarte. Sentimos mucho lo ocurrido
con el canal y agradecemos enormemente todo el apoyo que recibimos a pesar de
las circunstancias. A todos que se han quedado con nosotros, gracias de corazón.

Seguro que ya has escuchado el video de Mari sobre qué significa ser un
extraterrestre, o que es un extraterrestre para ti. Si no lo has hecho, te recomiendo
verlo para más información y contexto sobre el tema.

El intentar definir lo que es un extraterrestre es algo muy complejo, y como con la
mayoría de las cosas que existen en el Universo, su significado depende de tantas
perspectivas como conciencias. Y son tantas las maneras en las que esas
perspectivas pueden evolucionar que nos encontramos con una infinidad de
potenciales respuestas.

La razón por la que escribo yo sobre esto es para proporcionarte un ejemplo claro de
porque todo depende de donde uno esté mirando y por qué es tan interesante
intentar desarrollar una visión más holística de las cosas y entender a los que nos
rodean.

Creo que es un tema muy amplio y que se puede abarcar de muchas maneras.
Hemos tomado como criterio, socialmente aceptado o no, dentro del planeta Tierra,
que el extraterrestre difiere del humano en su situación o su identificación, dentro o
fuera del mismo planeta. Es decir, si vive dentro o fuera de la sociedad terrestre,
hablando en términos generales de localización, pero no de forma de vida. En esto
entraré más adelante.

Tanto para los Step Downs como para las semillas estelares, se ha establecido
fuertemente que si están allí en la Tierra, se considerarán seres humanos en todo lo
que digan y hagan, siendo susceptibles de vivir en sus carnes todo lo que eso
conlleva, tanto las ventajas como sus desventajas.

Desde un punto de vista, está diseñado de esta manera para que las almas puedan
tener esa experiencia que necesitan para su crecimiento y es válido. Pero desde otro,
esto es algo que se impone sin ningún tipo de coherencia, sobre todo sabiendo que
está establecido así por la Federación de Planetas Unidos, la cual no deja claras las
normas que se aplican al estar dentro o fuera del planeta, puesto que en muchos
aspectos no son nada congruentes.

Está incoherencia viene en primer lugar porque las normas son empleadas según les
conviene, sin tomar en consideración las circunstancias personales de cada uno.
Aunque aclaro, por supuesto, que siempre en un contexto en el que nada es
completamente blanco o negro, dentro de la misma Federación hay personas que no
piensan lo mismo o actúan igual. Y en segundo lugar, porque al quedarnos
únicamente en el aspecto de localización del individuo estamos siendo
extremadamente reduccionistas.

El problema es que la palabra "humano" complica la definición de lo que es o quién
es alguien, porque humano puede considerarse allí como un ser con capacidad



adaptativa y afectiva, pero también se define desde el otro lado de la moneda, como
algo o alguien de naturaleza imperfecta, que tiene sus defectos, como cuando se
suele decir que "errar es humano".

Entonces, la palabra "humano" complica las cosas, porque tanto lo positivo como lo
no tan positivo, este concepto, también está fuera de ese planeta. Son características
comunes a muchas razas, porque todas esas razas están dentro de lo que es el ser
humano y estas definiciones vienen dadas desde la Tierra sin tener en cuenta lo que
hay más allá de lo puramente terrestre.

Según tu experiencia, estás siendo un humano si lo miramos desde el criterio de
localidad. Sí, es cierto, encarnaste ahí porque así lo acordaste. Pero si hablamos
desde el enfoque de una conciencia con un desarrollo o un nivel un poco más
adelantado de evolución, el hecho de que esté allí inmersa en su sociedad no
significa que sus valores o su forma de pensar tengan que ser exclusivamente de
cierta manera, que tenga que estar sujeta a dicha sociedad. 

Recuerda que el conglomerado de actitudes, ética y comportamientos que son más
comunes en ese lugar no sentencian quien tú eres como persona independiente,
porque tú tienes tu propio criterio y forma de expresión, y esto ocurre en la misma
manera en el que llamarías el mundo exterior. Por eso hablamos de lo importante
que es darse cuenta de que una persona es una frecuencia, una densidad, y no lo
que la rodea. 

Todo lo positivo que tiene la humanidad está más influenciado, en su mayoría, por
las energías que vienen de fuera de la Tierra y que presentan una mayor conexión a
la Fuente. Las personas más negativas y con las que resulta mucho más difícil tratar
son las más influenciadas por la sopa de frecuencias bajas de la Tierra. Ambos
siendo parte de la misma humanidad y, a su vez, si bien las razas estelares tienden a
ser muy amorosas, también ocurren circunstancias que son muy afines a la facción
negativa del planeta Tierra. Todo está entremezclado. 

A lo que voy es que siento que por encima de la condición morfológica o de localidad,
está la ética de un individuo. Desde la ética y los valores es desde donde podemos
empezar a definir mejor quién es quién. Pero también depende de las frecuencias
con las que más te dejas influenciar. 

Por eso, una persona puede caer en formas de pensamiento limitantes o destructivos
que le hagan compatible con vivir en la Tierra y, al mismo tiempo, las hay que
superan todo lo anterior al punto de que consiguen liberarse de ella. En ambos
escenarios, todos pueden haberse considerado humanos en algún momento, pero
unos fueron por el buen camino y otros extraviaron un poco. Los que salieron de la
Tierra, influenciados por su identidad estelar más expandida, los que entraron en la
Tierra, bajando su frecuencia.

Incluyo aquí, haciendo una puntualización, que también se ha hablado mucho de que
lo que define a un ser humano es todo el que se deja llevar por las costumbres o la
forma de vida de allí, costumbres o hábitos propios de un nivel de conciencia más
bajo. Refiriéndome, por ejemplo, aquellos con tendencia autodestructiva, aún
sabiendo la persona que se está haciendo daño a sí misma. Sin embargo, es que
incluso aquí una vez más está ejerciendo un papel importante el nivel de conciencia
de dicha persona para entender que esas costumbres pueden hacerle perder el
norte.



Si eres de los que miran al cielo y te preguntas qué haces ahí, si no eres compatible
con lo que te rodea, si te llegan a la mente malas reacciones, sentimientos negativos
de las otras personas, actitudes y comportamientos con los que tú no te identificas y
no entiendes porque esas cosas te hacen tanto daño, si te sientes en concordancia
con algo de esto, es que tu alma ya está en proceso a superar la Matrix 3D y busca
una vida mucho más afín a lo que tú eres. Porque que tú hayas crecido y te hayas
creado en una familia humana no significa nada.

Si no te sientes en ese mismo nivel de comprensión de la realidad o no concuerdas
en intereses o en formas de proceder, tus circunstancias natales no dictaminan que
estés condicionado al ser humano. Si no te consideras como tal, es porque dentro de
ti hay una chispa, un recuerdo, un sentimiento que te dice que sencillamente no lo
eres. Escúchate a ti mismo y asegúrate ejercer por ti mismo la responsabilidad de
descubrir tu propia identidad. Espero que sí así lo deseas, lo averigües pronto.

Nos vemos en un próximo video.

Tu amiga,

Arien de Erra


